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Câmara de São Caetano 
aprova reajuste de 5,06%

aos servidores municipais

@jregiao

A Câmara de São Caetano 
do Sul aprovou na sexta-fei-
ra, 06/06, em duas sessões 
extraordinárias, os projetos 
de lei da prefeitura, e da 
mesa diretora da Casa, re-
ferentes aos reajustes dos 
servidores municipais.

De acordo com texto do 
projeto da prefeitura, o rea-
juste para os servidores será 
de 5,06%, pagos em duas 
parcelas: 2,53% a parti r de 
1º de maio, e 2,53% a parti r 
de 1º de julho. Ambas as par-
celas serão incidentes sobre 
o salário de abril deste ano. 
A Câmara Municipal seguirá 
os mesmos índices e parce-
lamentos para o reajuste de 
seus servidores. Página 3

Prefeito Marcelo Lima Prefeito Marcelo Lima 
entrega 10 novos ônibus entrega 10 novos ônibus 

na região da Cooperativana região da Cooperativa
Página 3Página 3

São Caetano 
realiza sessão 

solene em 
homenagem ao 

Dia do Pastor 
Evangélico

Página 7

Obras de 
requalificação 

na Centro de 
Santo André 

superam 75% 
de conclusão

Página 8



Solidariedade

Jornal da Região 0207 de junho de 2025

Expediente Fundado em 08/04/1991 por PAULO ROBERTO (1938 - 2002)
Diretor e Jornalista: Leandro Formigari - MTB 32.463
CNPJ: 05.909.599/0001-02
Impressão: GRÁFICA MAR MAR
Diagramação: Jornal da Região
Fone: (11) 99883-1109
Site: www.jregiao.com.br - E-mail: redacao@jregiao.com.brCNPJ: 32.511.970/0001-48

Artigos assinados são de 
responsabilidade de seus 

autores e não expressam a 
opinião deste jornal.

César Oliva comemora primeiro 
ambulatório de tratamento com 

canabidiol em São Caetano 
São Caetano do Sul está 

prestes a inaugurar seu pri-
meiro ambulatório muni-
cipal de tratamento com 
canabidiol, em uma iniciativa 
pioneira na saúde pública da 
cidade. A criação da unidade 
foi viabilizada pelo prefeito 
Tite Campanella, com apoio 
do vereador e líder de Gover-
no César Oliva, responsável 
pela articulação de estudos 
e parcerias ao longo de mais 
de um ano e meio.

O ambulatório funcionará 
nas instalações do novo Cen-
tro de Reabilitação e Neurode-
senvolvimento, equipamento 
público que será inaugurado 
em breve, e contará com o 
suporte técnico da Secretaria 
Municipal de Saúde, chefiada 
pela dra. Adriana Berringer. A 
iniciativa segue as diretrizes 
da atual gestão municipal, 
que tem priorizado soluções 
inovadoras e humanizadas no 

cuidado à saúde.
Um dos pilares do projeto 

é a parceria com a Universida-
de Municipal de São Caetano 
do Sul (USCS), responsável 
pela condução de pesquisas 
científicas e pelo monitora-
mento técnico dos tratamen-
tos com canabidiol, assegu-
rando qualidade e segurança 
nos protocolos adotados.

“Essa conquista é fruto 

de um esforço coletivo e do 
compromisso do prefeito Tite 
Campanella com uma saúde 
pública moderna e eficiente. A 
participação da Secretaria de 
Saúde e da USCS dá ao projeto 
uma base sólida, tanto no cui-
dado ao paciente quanto no 
aspecto científico”, destacou 
o vereador César Oliva.

O novo centro será refe-
rência no atendimento mul-

tidisciplinar a pacientes com 
transtornos neurológicos, 
do neurodesenvolvimento e 
outras condições que exigem 
acompanhamento especia-
lizado. Com o ambulatório 
de canabidiol, São Caetano 
passa a integrar o grupo de 
cidades que oferecem o uso 
medicinal da substância de 
forma segura, legal e respal-
dada pela ciência.

+Luis Galarraga 
propõe criação 
do Programa 
Municipal PIX 

Medicamento em 
São Caetano

O vereador Luis Galarraga 
(PL) protocolou uma indicação 
para a criação do Programa 
Municipal PIX Medicamento, 
que prevê o repasse mensal de 
R$ 200,00 via PIX para auxiliar 
idosos cadastrados e beneficiá-
rios de programas sociais com 
renda familiar per capita de até 
um salário mínimo na compra 
de medicamentos.

Luis Galarraga destacou que 
os gastos com remédios repre-
sentam um desafio financeiro 
para muitas famílias, especial-
mente para idosos e pessoas 
em vulnerabilidade social. "O 
PIX Medicamento garante auto-
nomia e dignidade, permitindo 
que os cidadãos adquiram os 
remédios e produtos farma-
cêuticos de que realmente 
precisam, sem ficarem limitados 
a listas predefinidas", explicou.

Para o vereador, além do 
impacto social, o programa 
deve impulsionar a econo-
mia local. 

Igor Cavelagna propõe divulgação de conscientização 
para reforçar a Campanha de Agasalho

Com a chegada do inverno 
e o aumento da vulnerabilida-
de de pessoas em situação de 
rua ou em dificuldades finan-
ceiras, o vereador Igor Cave-
lagna apresentou à Câmara 
Municipal de São Caetano do 
Sul uma indicação solicitando 
ao Executivo a criação de uma 
campanha de conscientização 
e informação para reforçar a 
Campanha de Agasalho no 
município.

A proposta visa ampliar 
o impacto da Campanha de 
Agasalho por meio de ações 
coordenadas de divulgação, 
mobilização comunitária e par-
cerias com instituições locais. 
Entre os objetivos estão:

• Informar a população 
sobre a importância da cam-
panha e seu impacto social;

• Estimular a participação 
dos moradores na doação de 
agasalhos e itens essenciais;

• Utilizar mídias sociais, 
materiais impressos e parce-
rias para ampliar o alcance da 
campanha.

“A Campanha de Agasa-
lho é essencial para garantir 
dignidade e proteção às pes-
soas mais vulneráveis duran-
te o inverno. Uma ação de 
reforço, com foco em cons-
cientização e informação, 
pode salvar vidas”, destaca 
o vereador Igor Cavelagna.

A iniciativa propõe o uso 
de cartazes, panfletos, ban-
ners e estratégias digitais para 
promover a solidariedade e 
facilitar o acesso da população 
aos pontos de coleta e infor-
mações e doações.Vereador Igor Cavelagna discursa na tribuna da Câmara
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Prefeito Taka 
Yamauchi une 
forças policiais

A Prefeitura de Dia-
dema deu um passo im-
portante no reforço da 
s e g u r a n ç a  p ú b l i c a  n a 
te rça - fe i ra  ( 3 / 6 ) ,  co m 
uma ação integrada das 
forças policiais. A mobi-
lização reuniu, na Praça 
da Moça, a Guarda Civil 
Municipal (GCM), a Po-
l íc ia Mil itar  -  que con-
tou com o apoio de um 
helicóptero - e a Polícia 
Civil, marcando o início 
de uma nova etapa das 
operações do programa 
Diadema Segura.

O evento simboliza a 
união das forças policiais 
para intensificar as ações 
de combate ao crime na 
cidade, especialmente no 
enfrentamento dos cha-
mados pancadões e outras 
atividades ilícitas que com-
prometem a segurança e o 
sossego da população.

Durante a apresenta-
ção, as viaturas e equipa-
mentos das corporações 
ficaram expostos, demons-
trando a força da integra-
ção e o comprometimento 
das  inst i tu ições com a 
segurança dos moradores.

De acordo com o prefei-
to Taka Yamauchi, a inicia-
tiva é contínua e não tem 
prazo para terminar. Ele 
destacou que o combate às 
práticas que afetam direta-
mente a qualidade de vida 
da população, como os 
pancadões, é prioridade.

Câmara de São Caetano aprova 
reajuste de servidores municipais 

A Câmara de São Caetano 
do Sul aprovou na tarde de sex-
ta-feira, 6, em duas sessões ex-
traordinárias, os projetos de lei 
da prefeitura, e da mesa diretora 
da Casa, referentes aos reajustes 
dos servidores municipais.

De acordo com texto do 
projeto da prefeitura, o reajus-
te para os servidores será de 
5,06%, pagos em duas parcelas: 
2,53% a partir de 1º de maio, e 
2,53% a partir de 1º de julho. 
Ambas as parcelas serão inci-
dentes sobre o salário de abril 
deste ano. A Câmara Municipal 
seguirá os mesmos índices e 
parcelamentos para o reajuste 
de seus servidores. 

“Vamos dar aumento sala-
rial para todo o funcionalismo. 
É um respiro, dentro do que a 
situação financeira da Prefeitu-
ra nos impõe. Queremos, nos 
próximos anos, valorizar ainda 
mais os nossos servidores”, 
anunciou o prefeito.

A porcentagem de reajuste 
proposta pela Prefeitura de São 
Caetano supera os reajustes pra-

Câmara aprovou o projeto da Prefeitura em sessões extraordinárias

ticados na maioria das cidades 
da região do ABC: 4,87% em São 
Bernardo do Campo e Diadema, 
e 4% em Rio Grande da Serra.

De acordo com o projeto 
de lei, o reajuste será pago em 
duas parcelas: 2,53%, a partir 
de 1º de maio, incidentes sobre 
o salário de abril; e 2,53% a 
partir de 1º de julho, incidindo 
também sobre o salário de 
abril. O projeto prevê, ainda, a 

incidência do reajuste no Vale 
transporte e Cesta Básica.

O vereador Cicinho Moreira 
(PL), durante a discussão do 
projeto do Executivo munici-
pal, pontuou a importância de 
Câmara e prefeitura lutarem 
por um valor ainda maior no 
próximo reajuste. “A respon-
sabilidade deste Governo, a 
responsabilidade desta Casa, é 
colaborar com o servidor públi-

co e lutar para que no próximo 
(reajuste) nós possamos ter um 
valor superior, um valor maior”, 
disse o parlamentar.

A vereadora Bruna Biondi 
(PSOL) apresentou três emen-
das tanto no projeto da pre-
feitura como na matéria da 
Câmara. Todas as emendas 
foram rejeitadas. Ambos os 
projetos de lei seguem para 
sanção do Executivo municipal.  

Mobilidade

Entrega de 10 novos ônibus na região da 
Cooperativa promove modernização do 

transporte público de São Bernardo  
A Prefeitura de São Ber-

nardo segue firme em seu 
compromisso de transfor-
mar o transporte público 
municipal em um modelo 
de qualidade, acessibilida-
de e sustentabilidade.

O prefeito Marcelo Lima 
entregou nesta sexta-feira 
(6/6) mais 10 ônibus zero 
quilômetro que passam a 
compor a frota do sistema 
municipal. O evento ocor-
reu no Conjunto Habitacio-
nal Três Marias, na região 
da Cooperativa.

Com a nova remessa, o 
município já soma 45 veícu-
los novos em operação des-
de o início da atual gestão, 
em janeiro. A meta é entre-
gar mais de 100 novos ôni-
bus até o fim de 2025, como 
parte de um amplo plano de 
modernização do sistema 
de mobilidade urbana. Os 
novos coletivos contam com 
tecnologia de ponta, além de 
foco em conforto, seguran-

ça, acessibilidade e redução 
de impactos ambientais. 
Durante o evento, o prefei-
to Marcelo Lima destacou 
o planejamento feito em 
pouco mais de 5 meses de 
governo para renovar a fro-
ta. “Estamos trabalhando 
para que São Bernardo se 
torne uma referência no 
transporte público para todo 
o Brasil. Essa entrega é mais 
um passo nesse caminho, 
garantindo um serviço digno, 
moderno e eficiente para a 
população”, afirmou.

Os novos  ve ícu los  já 
têm dest ino certo.  São: 
 • 5 ônibus para a Linha 
3 6  –  P a ç o / J o r d a n ó p o -
l i s  -  V i l a  E u ro - P l a n a l to 
 • 2 ônibus para a Linha 17 
– São Pedro/Três Marias via 
São Jorge - Via Vila Marchi 
 • 1 ônibus para a Linha 12 – 
Circular Santo Antônio/Rudge 
Ramos - Largo João Batista 
 • 2 veículos com a linha 
de atuação a ser definida. 

Prefeito Marcelo Lima fez a entrega dos novos ônibus
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Eduardo Albuquerque
visita presidente da Câmara

de São Caetano do Sul

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

O suplente de verea-
dor Eduardo Albuquerque 
visitou, nesta semana, a 
Câmara Municipal de São 
Caetano do Sul, onde foi 
recebido pelo presidente 
do Legislativo, vereador 
Dr. Seraphim. Durante o 
encontro, Albuquerque 
sugeriu que os vereadores 
se mobilizem para solicitar 
emendas parlamentares 
de deputados estaduais e 
federais, visando suprir o 

déficit orçamentário en-
frentado pelo município.

“Propus ao presidente 
que incentive os verea-
dores a buscar recursos 
junto aos deputados para 
enfrentar as difi culdades 
fi nanceiras, especialmente 
na área da Saúde. O prefei-
to Tite Campanella apon-
tou um rombo fi nanceiro, 
que motivou a abertura 
de uma CPI para investi -
gar gastos excessivos da 

gestão anterior”, destacou 
Albuquerque.

Ele reforçou que as 
audiências públicas das 
secretarias de Saúde e 
Fazenda evidenciaram a 
grave situação fi nanceira 
de São Caetano do Sul. 
“É fundamental que cada 
vereador se empenhe em 
obter verbas para que o 
município supere essa cri-
se o mais rápido possível”, 
concluiu.

Gilberto Costa defende pronto-
atendimento exclusivo para idosos

O vereador Gilberto Costa 
(PP) protocolou uma indicação 
solicitando a criação de um 
pronto-atendimento exclusivo 
para pessoas idosas em São 
Caetano do Sul. A proposta 
visa assegurar um atendimen-
to de saúde ágil, especializado 
e humanizado à população 
idosa, em conformidade com 
o Estatuto da Pessoa Idosa (Lei 
nº 10.741/2003).

Segundo o parlamentar, 
a iniciativa busca adequar a 
rede municipal de saúde às 
demandas crescentes do en-
velhecimento populacional. 
“São Caetano do Sul acom-
panha a tendência nacional 
de aumento da longevidade. 
Isso exige ações específi cas e 
estruturadas para garanti r dig-
nidade e qualidade de vida à 
população idosa, especialmen-

te em situações de urgência e 
emergência”, destacou.

Conforme a justificativa 
da proposta, a criação de um 
pronto-atendimento voltado 
exclusivamente à pessoa idosa 
pode contribuir para a redução 
de internações prolongadas, 
desafogando outras unidades 
e otimizando o acolhimento 
dos pacientes. “A estrutura es-
pecializada também permiti rá 
um atendimento mais sensível 
às condições clínicas e sociais 
característi cas dessa fase da 
vida”, afi rmou.

“Trata-se de uma medi-
da de justi ça e cuidado, que 
atende à prioridade estabe-
lecida no Estatuto da Pessoa 
Idosa e fortalece São Caetano 
como referência em políti cas 
públicas de saúde e inclusão”, 
concluiu Gilberto Costa.

Welbe Macedo propõe criação de Banco
de Fraldas Solidário em São Caetano

Vereador Welbe Macedo

O vereador Welbe Macedo 
(PSB) protocolou um projeto de 
lei para insti tuir, em São Caeta-
no do Sul, a Políti ca de Banco 
de Fraldas Solidário, desti nada 
à arrecadação e distribuição 
gratuita de fraldas descartáveis 
para pessoas em situação de 
vulnerabilidade socioeconômica.

Conforme a proposta, o ob-
jeti vo é estabelecer uma políti -
ca pública de caráter voluntário 
e complementar, alinhada a 
instrumentos já previstos em le-

gislação federal. “É fundamen-
tal fomentar a parti cipação da 
sociedade civil na construção 
de uma rede solidária de apoio 
às pessoas mais necessitadas”, 
destacou Welbe Macedo.

O texto prevê que o municí-
pio poderá disponibilizar espaços 
fí sicos em equipamentos públi-
cos já existentes para a coleta 
e distribuição das fraldas, sem 
gerar custos adicionais aos cofres 
públicos. Além disso, o poder pú-
blico poderá atuar na divulgação 

da campanha de doações.
Welbe Macedo enfatizou 

que a iniciati va consisti rá em 
uma ação assistencial baseada, 
prioritariamente, na arrecada-
ção de fraldas descartáveis por 
meio de doações de pessoas 
físicas ou jurídicas, tanto do 
setor público quanto do priva-
do. “Dessa maneira, busca-se 
oferecer um suporte essencial 
às famílias carentes e fortalecer 
a cultura da solidariedade no 
nosso município”, concluiu.

Eduardo Albuquerque e o presidente da Câmara Dr. Seraphim
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Câmara de São Caetano realiza 
sessão solene em homenagem 

ao Dia do Pastor Evangélico

Jornal da Região 0707 de junho de 2025

Em uma noite dedicada à fé 
e ao reconhecimento, a Câmara 
Municipal de São Caetano do 
Sul realizou, na quinta-feira (5), 
sessão solene no Plenário dos 
Autonomistas em homenagem 
ao Dia do Pastor Evangélico. O 
evento reuniu vereadores, au-
toridades municipais e líderes 
religiosos, que enalteceram 
a dedicação desses líderes 
não apenas ao crescimento 
espiritual da comunidade, mas 
também ao desenvolvimento 
social do município.

O vereador Cicinho Moreira 
(PL), que falou em nome do 
Poder Legislativo, prestou reco-
nhecimento público ao trabalho 
pastoral. “O Senhor colocou no 
meu coração uma mensagem 
que, creio, ficará gravada para 
sempre nesta Casa e na vida 
de cada um aqui presente. 
Não estamos aqui hoje apenas 
para homenagear homens, 
mas para exaltar Aquele que 
verdadeiramente governa as 
nossas vidas e ministérios: o 
nosso Bom Pastor, Jesus Cris-
to”, pontuou. “Desejo que esta 
noite seja marcante nas suas 
vidas, corações e ministérios. 
Que cada trabalho pastoral 
aqui representado continue a 

frutificar, para que possamos 
sempre contar com vocês e 
com suas igrejas na construção 
de uma sociedade mais justa e 
solidária”, finalizou.

O pastor Anderson Moraes, 
da Igreja Evangélica Canaã, 
expressou sua gratidão. “É com 
imensa alegria que vejo esta 
Casa Legislativa não apenas 
reconhecendo o trabalho dos 
pastores, mas, acima de tudo, 
glorificando o Sumo Pastor, 
Jesus Cristo, a quem pertencem 
toda a honra, glória e louvor 
pelos séculos dos séculos”, sa-
lientou. “O Senhor confiou-nos 
essa missão e se revela diaria-
mente nas nossas vidas, pois é 
soberano, fiel em todas as Suas 
promessas e está conosco até 
o fim dos tempos. Sem Deus, 
nada somos. Estamos aqui 
porque Ele é o fundamento das 
nossas vidas, o Pastor que nos 
guia, sustenta e dá propósito ao 
nosso chamado”, acrescentou.

A cerimônia foi marcada por 
apresentações do Coral da Igreja 
Canaã, orações conduzidas pelos 
pastores e pelo descerramento 
de uma placa em homenagem ao 
“Supremo Pastor Jesus Cristo”, 
simbolizando a união entre fé e 
serviço público.



+
Santo André 

planta mais de 
100 mudas de 

árvores 
No dia em que o mundo 

todo está voltado para as 
questões ambientais, Santo 
André cumpre o seu papel e 
deixa o registro da sustenta-
bilidade: o município plantou 
mais de 100 mudas de árvo-
res nativas da Mata Atlântica 
no Parque Guaraciaba e no 
Parque Natural Municipal 
Nascentes de Paranapiacaba, 
Unidade de Conservação 
Integral que é fundamental 
não só para a preservação da 
biodiversidade e dos recursos 
hídricos, mas para a pesquisa 
científica e o turismo ecológi-
co da vila inglesa. 
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Obras de requalificação na 
região central de Santo André 

superam 75% de conclusão 
A região central de Santo 

André vem passando por 
diversas intervenções que 
contemplam a requalificação 
dos corredores e calçadas do 
Centro da cidade. As obras já 
superaram 75% de conclusão 
e seguem com o objetivo de 
melhorar o fluxo, o embar-
que e o desembarque de 
usuários do transporte cole-
tivo, bem como aprimorar a 
acessibilidade dos pedestres.

O prefeito Gilvan Ferreira 
caminhou nesta semana por 
algumas das vias que vêm 
sendo contempladas e con-
feriu de perto tanto o avanço 
das intervenções quanto as 
soluções que as equipes res-
ponsáveis vêm encontrando 
para equacionar o trânsito 
carregado da região. Inclu-
sive o chefe do Executivo 
falou sobre a complexidade 
da obra, que necessitou de 
adequações no projeto, com 
a troca da estrutura do pavi-
mento (solo) em determina-
dos trechos.

“As obras do Centro con-
tinuam. E por que estamos 
fazendo a troca de solo? A 
equipe técnica nos informou 
que se fizesse somente a tro-
ca de asfalto, em um ou dois 

anos teríamos de fazer tudo 
de novo. Então é retirada 
toda a camada de solo, feita a 
troca e depois vem o asfalto. 
Temos compromisso com o 
recurso público, então não 
adianta fazer o mais fácil e, 
sim, o que dura mais. A gen-
te sabe que gera um pouco 
de transtorno, mas estamos 
aqui para acelerar as obras”, 
explicou o prefeito Gilvan, 
na companhia do secretário 
de Infraestrutura e Obras, 
Acacio Miranda.

“É uma obra que vai durar 
por muitos anos. Algumas 
obras que foram feitas no 
passado, como a cobertura 

da Oliveira Lima, também 
trouxeram transtorno mo-
mentâneo, mas duram mui-
to. É uma grande revitaliza-
ção do Centro trazendo aces-
sibilidade e melhoria para as 
pessoas e para o transporte 
público”, completou o chefe 
do Executivo andreense.

A partir da semana de 9 
de junho, as obras avança-
rão pela Rua Luís Pinto Flá-
quer (mais conhecida como 
‘rua que sobem os ônibus’), 
com previsão de 20 dias para 
execução do serviço. Conse-
quentemente, o ponto onde 
os coletivos municipais pa-
ram – na altura do número 

544, no entroncamento com 
a Rua Coronel Oliveira Lima 
(Praça Embaixador Pedro de 
Toledo) – será transferido 
neste período para a região 
da Casa do Olhar, próximo ao 
número 344. Faixas e avisos 
serão colocados para informar 
os usuários, bem como fiscais 
da SATrans estarão pelo local 
para indicar e orientar.

O ponto de parada dos 
ônibus intermunicipais será 
desativado temporariamente 
e serão colocadas indicações 
para direcionamento para os 
pontos mais próximos (Rua 
Coronel Alfredo Fláquer e Rua 
Coronel Fernando Prestes). 
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